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（株）R&Vの宇佐美光雄はいつもなぜ現場のIT化が遅れたのかばかりを

考えています。超ハイテクのプラントは全てがハイテクのかたまりと思って
います。それは正しいのですが、残念ながらIT化という面では十分ではあ

りません。

それは、現場のIT化をしても誰も出世はしないからです。軍隊システムで

は現場から出世することはありません。なぜ、日本、世界の現場の人が出
世しないのか。それはセンスの問題です。

なぜセンスが大事のなのか。それは仕事はセンスがあるかないかで全く
様相が変わってくるのです。このことを理解している人はほとんどいませ
ん。

仕事頑張るのはいいですよ。もっとセンス磨かないと。そうしないと現場は
いつまでも明治時代と変わらないことになります。そして出世もしません。


